

Cuba accélère la vaccination de rappel anti-Covid-19



Photo: Prensa Latina

La Havane, 10 jan. (RHC)- Cuba accélère la vaccination de la dose de rappel depuis ce lundi. Le grand but de cette vaste opération est d'améliorer la réponse immunitaire de la population à la circulation du nouveau variant du SARS-CoV-2, Omicron.

Dans un tweet, l'Institut Finlay de vaccins dont l'équipe scientifique a développé les vaccins Soberana 02 et Soberana Plus, a signalé que fin janvier, toute la population cubaine vaccinable devrait avoir reçu son rappel.

Selon les données du ministère cubain de la Santé publique plus de 2 millions et demi de Cubains ont déjà reçu la dose de rappel.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba